

Mucho “movimiento” en San Rafael por el Día del Amigo



Como cada 20 de julio, ayer se celebró el Día del Amigo y, a diferencia de lo sucedido en 2020, y más allá de que la celebración fue en un día hábil, hubo lleno total en bares, restaurantes y pubs, donde se entremezclaron los que festejaron este día con la gran cantidad de turistas que nos visitan.

Federica Navarro es propietaria de un conocido resto bar del centro y dijo a Diario San Rafael que “al final decidimos trabajar sin reservas previas porque se veía venir mucho movimiento. Hoy desde temprano hay gente y no ha parado en todo el día. Se ha visto mucho turismo también y en general todos los bares de la zona han estado llenos todo el día. Nosotros pusimos promo en cerveza y eso suma, pero este tipo de días la gente quiere salir, festejar algo y pasarla bien. Creo que le hace bien a todo el mundo, hay que cuidarse pero también ayuda mucho al comercio, que ha estado tanto tiempo con poco movimiento”.

También consultamos a un grupo de amigos que compartían una picada. Gonzalo Cardona comentó que “ha sido un día hermoso, acompañó el clima y las ganas de estar con amigos en esta fecha siempre se renueva. Me acuerdo que el año pasado estábamos más encerrados y eso me parece que no ayudó mucho. Hoy festejamos acá con un grupo de amigos, pero luego hay juntada con otros que no pudieron venir. Hay que cuidarse y ser conscientes de lo que estamos pasando”.

Recordemos que ante la liberación de asistencia según la finalización de DNI, cualquiera puede ingresar a los bares y restaurantes sin necesidad de contar con una reserva.

Muchos locales decidieron eliminar la guarda de mesas para que los clientes lleguen y puedan consumir directamente.

El Día del Amigo, un invento argentino

El 20 de julio de 1969, Neil Armstrong se convirtió en el primer humano en pisar la Luna, hecho que quedó inmortalizado para siempre para el mundo entero, pero en especial para el odontólogo, filósofo e historiador argentino Enrique Febraro. El connacional vivió la llegada a la Luna con una carga emocional tan grande que inmediatamente la vinculó a la amistad.

Como socio del Rotary Club, consiguió contactos y les escribió de puño y letra a cientos de autoridades y diplomáticos a nivel mundial en una época en que no existía internet. Con el tiempo recibió alrededor de 700 respuestas, según afirmó en una entrevista, antes de su muerte. Poco después, se instaló el 20 de julio como Día del Amigo en Argentina, Uruguay, Brasil y España.